

Questions and Answers # 1
CIC Imaging requirement– CIC 142313

Q1. *Could you please confirm whether a vendor must have the required security level (Protected B) before the submission of a proposal or before beginning work on the contract?*

A1. As per Part 4 – Evaluation procedures and basis of selection, Article 3 – Security Requirement, the bidder must meet the security conditions indicated in Part 6 of the Resulting Contract, at bid closing.

Q2. *Could you please confirm the date (targeted or defined) of the contract award?*

A2. The estimated contract award is targeted for mid June 2014.

Questions et Réponses # 1
CIC Projet de numérisation – CIC 142313

Q1. *Pouvez-vous confirmer si un fournisseur doit avoir le niveau de cote de sécurité (Protégé B) avant la soumission d'une proposition ou avant le début des travaux du contrat?*

R1. Conformément à la partie 4 - Procédures d'évaluation et méthode de sélection, l'article 3 - Exigence de sécurité, le soumissionnaire doit remplir les conditions de sécurité indiquées dans la partie 6 du contrat subséquent, à la clôture de l'offre.

Q2. *Pouvez-vous confirmer la date (ciblé ou définie) de l'octroi du contrat?*

R2. La date estimée de l'octroi du contrat est ciblé pour la mi-Juin 2014.